

QUESTIONS ET RÉPONSES 9-10

(English Follows)

Q9. Seules les ressources proposées qui répondront à tous les critères techniques obligatoires, puis obtiendront le nombre minimal de points acceptable pour les critères cotés, seront invitées à compléter l'évaluation, évaluées financièrement et prises en considération pour l'attribution d'une offre à commandes.

Est-ce que nous comprenons bien que c'est seulement les soumissionnaires qui répondront à tous les critères qui seront attribués une offre à commande (au lieu des ressources proposées) ?

R9. Oui, c'est exact, seuls les soumissionnaires qui répondront à tous les critères se verront attribués une offre à commande.

Q10. Sous les critères obligatoires, un diplôme est requis. Est-ce que vous attendez recevoir une photocopie du diplôme ? Si c'est une version originale que vous cherchez, serait un certificat d'inscription signée par le registraire suffisant ?

R10. Une photocopie sera suffisante.

QUESTIONS AND ANSWERS 9-10

Q9. "Only those proposed resources who meet and are compliant with all the Mandatory Technical Criteria and then obtain the minimum acceptable points for Point-Rated Criteria will be tested, evaluated financially and considered for the award of a Standing Offer. "

Do we understand correctly that the Standing Offer will be awarded to the bidding firm (as opposed to the proposed resources)?

A9. Yes, you are correct. Contracts will only be awarded to the bidding firms that meet all the requirements.

Q10. Under the mandatory requirement for a diploma, are you expecting a photocopy of a diploma? If an original document is what you require, would a Certificate of Enrolment signed by the Registrar suffice?

A10. A photocopy will suffice.